



Wo Generationen gemeinsam leben.

Der Gemeindeverband Chrüzmatt Hitzkirchertal lädt die Bevölkerung der Verbandsgemeinden Aesch, Altwis, Ermensee, Hitzkirch und Schongau herzlich ein zur

Ausstellung Architekturwettbewerb

Vernissage Montag, 9. März 2020, 19.00 – 20.00 Uhr
Saal Lindenbergt, Chrüzmatt, Cornelistr. 3, 6285 Hitzkirch

Ausstellung Dienstag, 10. März 2020 bis Sonntag, 15. März 2020
Saal Lindenbergt, Chrüzmatt, Cornelistr. 3, 6285 Hitzkirch
jeweils von 08.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Im Rahmen der Ausstellung präsentieren wir Ihnen alle Projekte sowie das Siegerprojekt aus dem Architekturwettbewerb.

Am Mittwoch, 11. März 2020, 16.00 Uhr und am Donnerstag, 12. März 2020, 19.00 Uhr, findet gleichenorts die **Vorstellung der Ergebnisse des Sozialraumkonzeptes zum Projekt Stöcklimatt** statt. Dauer je ca. 1 Stunde mit anschliessender Fragerunde.

Weitere Informationen finden Sie auf www.stoecklimatt-hitzkirch.ch

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.
Gemeindeverband Chrüzmatt Hitzkirchertal